



Löschblattl

Unsere Betriebsfeuerwehr unterstützt den Kampf gegen die Schneemassen

Um die regionalen Einsatzkräfte bei der Bewältigung der Schneemassen zu unterstützen, war auch unsere Betriebsfeuerwehr mit der Teleskopmastbühne im Einsatz. Der erste Einsatzort war Bad Mitterndorf, der zweite Einsatzort war Altaussee.



„Es war faszinierend zu sehen, wie motiviert und hilfsbereit an den Einsatz herangegangen wurde,“ schildert Mario Papst. „Die Einheimischen waren sehr dankbar, die gesamte Organisation erfolgte schnell und unkompliziert. Gemeinsam konnten wir mit einem sehr guten technischen Equipment unterstützen und helfen, obwohl wir größtenteils mit Muskelkraft den Schnee bewältigt haben.“

Hier siehst du die beeindruckenden Bilder von den kräfteaubenden Einsätzen:



Für Fragen aller Art melde dich bei:
Mario Papst, Hauptbrandinspektor, Tel. 03124/201-2213

